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НА ПОДЗЕМНЫХ ГОРИЗОНТАХ 

Сень с небольшим месяцев осталось до сотой годовщины со 

дня рождения Владимира Ильича Ленина. Соревнуясь в честь этой 

славной даты большинство бригад шахты N: 3 намного опережают 

плановые задания. Сентябрь, например, для многих проходчиков -

иесяц трудовых успехов. 

Вот о чем говорят оперативные данные. Проходчики бригады 

П. Я. Анисимова прошли сверх заданной программы 37,4 погонных 

ветра горных выработок. Немного отстала от них бригада П. И. 

Васильева. На ее счету-336 ветров пройденных подземных горизон-

тов вместо трехсот запланированных. 

Это по третьему участку. А лучший участок на шахте - пер-

вый. Ии выполнен план на 113,2 процента. Это 342 тонны еверх-

иланового сланца. На 237 тони опередили план горняки четвертого 

участка. 

Итак, впереди первый участок. Но до конца месяца еще неде-

ля. Кто будет первый? Покажет время. Соревнование ширится. 

ЗАВТРА-ДЕНЬ РАБОТНИКА ЛЕСА 

Ю. КАЛАШНИКОВ. 

Сланцевскнй лесопункт. 

Штабели древесины, свет-
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на распиливаютсп на дос-  

ки и третий цех - древо- t "';:::•:;; г; 

шерстныи.Почему-то меня 

удивилоназвание - дРе-

воше ст ый  Япредставила 
деревянное золотое руно.: 

Действительно, в том цехе 

делают стружку для зверо-

совхозов. 

Технический руководитель 

лесопункта Аркадий Ильич 

Кукушкин рассказал мне о 

том, каким будет лесопункт 

через несколько лет. В сле-

дую щем году начнется ре-

конструкция предприятия, 

будет построен из кирпича

' н бетона цех площадью 

1.000 - 1.200 квадратных 

метров. Цех будет произво-

дить ту же продукцию, что 

н теперь, - лесоматериалы, 

стружку для зверосовхозов, 

ящики для заводов и сов- С. момента, когда дерево Иванович с товарищами от- укладывают на тележку -
хозов, свинолагеря, Мате- спилят, когда рухнет оно на гружает 5-б тележек, или цикл повторяется. И стоит 
риалы для мебельной фаб- 

землю, звонко загудев, 700 -900 кубометров древе- над цехом запах древесной 
рики. 

Значитёльно .изменится 
пройдет достаточно времени, 

ны. коры 

Везут тележки к лесо- Приближается зима. В 106,8 процента. С такими 

территория в будущем, а 
прежде чем попадет оно в Когда я спросила у Ми- 

пильному цеху. Там на раз- совхозах идет подготовка Успехами встречают работ-

сейчас л вижу деревянные станок и превратится в ду- хаяла Ивановича о его ра- вальном станке работают инки лесной промышленно-

цехи и платформы, куда ле- шистые, желтые доски. До боте, он сказал: «Здесь не- Василий Михайлович Ива- помещений, и стройматериа- сти свой праздник. 

совозы сгружают лес. Где- 
этого привезенные на плат- сладко». И тут же я узна- нов и рамщик Виктор Вла- лы сейчас нарасхват. Ио- А. ВАЛЕНТИНОВА. 

то там, в пятидесяти кило- 
Формы стволы подвергнутся на леса ла, что работаетвосемь 

димирович Стариков. Они этому на лесопункте прила-

метрах от Сланцев, в посел- 
пункте уже Срок лет. 

тоже работают на пред- гаются все усилия для ус- НА СНИМКЕ: лучшие 
ке Негуба тридцать лёсору- 
бов 

сортировке. 
большой. У Михаила Ива- 

приятии уже лет десять, рабочие лесопункта Михаил пешного выполнения плана. Р У 
валят деревья. Живут Сортирует стволы Михаил 

новича и жена аботает р 
выполняют план на 130 - Иванович Фадеев, Анатолий 

За кол- лесорубы с семьями и все Иванович Фадеев. В одну 160 процентов, добились эти восемь месяцев Васильевич Степанов н 

вместе отметят свой празд- сторону отбирается фанер- здесь же, ком цех е. Даи не только только кь_ звания ударников коммуни- лектив предприятия выпол- Александр Семенович Ива-
ник. Лучшей на дереворазра- ный кряж, в другую - дре- стического труда. Из их це- нил план по заготовке дре- нов. 

ботках является бригада весина для лесопильного 
него вся семья работает 
здесь. 

ха доски грузят на маши- весины на 108,9 процента, Справа - электропилы-

Дмитрия Семенова. несколь- цеха. Крана пока еще нет, ны и отвозят в совхозы по вывозке лесоматериалов щик Николай Диденко. 
ка раз подряд завоевывав- и вся работа производится И опять начинается рабо- «Сланцевскийи, «Воронков- - на 114 процентов. Выход 

я первенство. вручную. За день Михаил та. Осматривают дерево, скийу. валовой продукции составил Фото Ю. Власова. 

ИЗВЕЩЕНИЕ 
Во Дворце культуры СП К 

«Сланцы» 22 сентября со-

стоятся Ленинские чтения: 

«Владимир Ильич Ленин -

создатель и вождь Комму-

нистической партии Совет-

ского Союза». 

В Ленинских чтениям 

принимает участие Л. П. 

Парвиайнен - связная 

последнего подполья Влади-

мира Ильича Ленина. 

Будут показаны докумен-

тальные кинофильмы. 

Начало в 19 часов. 

НА КАРТОФЕЛЬНЫХ ПОЛЯХ РЕС ТИ ИЗ СОВХОЗОВ 
Совхоз аАврораД. На 18 

сентября со 112 гектаров 

накопано 1.053 тонны кар-

тофеля. В среднем полу-

чается по 9,47 тонны с гек-

тара. 

В первом отделении сов-

хоза (деревня Гусева Гора) 
убрано 60 гектаров и нако-

пано 660 тонн. Во втором 

отделении (деревня Леонть-
евское) 34 гектара и 293 
тонны. В пятой бригаде (де-
ревня. Шавково) 18 гекта-

ров и 100 тонн. 

Совхоз «Сланцевскийв. 
Убрано 119 гектаров и на-

копано 927 тонн картофеля. 
Средний результат 7,8 тон-

ны с гектара. Курсантами 
речного училища выкопано 

33 гектара и прокультиви-

ровано 28 гектаров в два 

следа. Убрано 14 гектаров 

после перепашки. 

Очень благодарны слан-

цевчанам - работникам 
районного узла связи. 

За два дня в деревне Пе-
леши они убрали 2,5 гектара 

картофеля и накопали 18 
тонн. 

Совхоз «Осьминскийв. 
Убрано 76 гектаров. Разо-
пая культивация проведена 

на 62 гектарах, двойная -
на 19 гектарах. В среднем 

с каждого гектара получено 

по 7,1 тонны картофеля. 
Учащиеся ПТУ -26 убрали 

26 гектаров и накопали 167 
тонн картофеля. Студенты 

горного института (марк-
шейдерский факультет) -

35 гектаров и накопали 287 
тонн картофеля. 

А. САЛИКО. 

Дождливая погода за-

труднила уборку картофеля 
на совхозных полях. Одна-
ко ленинградские студенты 

не испугались ненастья. 17 
сентября в совхозах «Роди-
на» и «Старопольский» на 

работу вышли все отряды, 

а 18 сентября не было толь-

ко ребят из Полковой Горы 
и Старополья. Трудились 
там, где были необходимы 
рабочие руки. Студенты из 

Заберезья работали на 

культивации. Всего они уже 

прокультивиповали 9,5 гек-

ра, а выкопали карто-

фель с площади 11 гек-

таров (на 1г7 сентября). 
Студентами из Черно выко-

пано 16,5 гектара (на 15 
сентября было 12,3 гектара), 
а после культивации убра-
но 12 гектаров. В Папковой 
Горе количество убранных 
гектаров увеличилось за два 

дня с 13,9 до 17,5. 18 сен-

тября под проливным дож-

дем студенты из Заберезья 
убрали 0,5 гектара, а так-

же погрузили 6 тонн карто-

феля. Ребята из Черно пе-

ребрали 18 сентября 22 тон-

ны клубней. 

Хорошо потрудились и 

студенты в совхозе «Старо-

лольскийг. Ребятами из Ко-
логриво с начала уборки 
картофель собран с 15 гек-

таров. 18 сентября студен-

ты прокультивировали 1,5 
гектара, набоав 1,5 тонны 

картофеля, а также накопа-

ли 4,5 тонны. Управляющий 
отделением доволен старо-

стой группы Юрием Решет-
няком, которым добился от 

своих ребят качественной 
работы. В поле после сту-

дентов не остается ни од-

ного клубня. 16 сентября 

учащиеся ПТУ-30 убрали 

1,5 гектара, накопав 21 тон-

ну картофеля, а 17 сентября 
с 1 гектара еще 17 тонн. 

Н. ВЕСЕЛОВА. 



ОПЫТ ИДЕОЛОГИЧЕСКОЙ РАБОТЫ 

ТРЕБОВАНИЕ ЖИЗНИ 
15 декабря 1968 года. Беседовал 

с коммунистами нашей цеховой 
парторганизации. Договорились о 

том, что на партийном собрании 
нужно поставить мой отчет о ра-

боте политинформатора. Пусть вы-

скажут свои замечания, дадут по-

лезные советы. 

23 декабря 1968 года. Собрание 
состоялось. Отчитался о своей 
деятельности. Политинформатором 
в цехе работаю давно. Летом 1961 
мода прочитал в «Правде» замет-

ку о том, как на одной из шахт 

Донбагса инженер-коммунист си-

стематически выступает пеоеп гоп-

няками с политинформациями, 
рассказывает им о событиях в 

стране и за рубежом. Рабочие 
схотно слушают его. Это новше-

ство в идеологической работе пли-

менили и у нас в цехе. Партийное 
собрание поддержало мое пред-

ложение. 

С тех пор каждую пятницу, пе-

ред началом работы, в течение 15 
минут в цехе проводится полит-

информация по международному 

положению, экономическим вопоо-

сам и на другие темы. Собрание 
решило совершенствовать работу 
дальше, создать в цехе группу 

политинфооматоров. 
27 декабря 1968 года. Группа 

политинформаторов создана. В нег 

вошли начальник цеха инженер 

Г. Е. Рубцов, начальники смен 

А. Н. Борисенко, Р. И. Балабина, 
А. И. Баранов, Е. Г. Артемьева. 
Я утвержден старшим политин-

форматором. 
2 февраля 1969 года. Составил 

план политинформаций на месяц, 

включаю международные, обще-

политические, технические и эко-

номические темы. Приятно созна-

Ъа Краснод 'пской ТЭЦ начат 

минтъ е н'рвой е стране уни-

калъной газовой турбины мощ-

яостъю 100 тысяч киловатт. Она 

раяместится рядом с четы ръiя 

действующими паротурбиннъгми 

угтановкоми. Для нее возведе-

но специалъное современных 

форм здание. 

Турбина изготовлена на Ле-

нинградском мРталличесхом за-

воде имени ХХII съезда КПСС. 

К хонцу года она должна дагъ 
тон. 

НА СНИМКЕ: начал ьнхч тур-

бинного цеха треста «Кавэнер-

гомонтаж» А. А. Пучков (слева) 

ц руноводителъ гру'.лы монта-

жа турбинного агрегата инже-

нер Ленинградского металличе-

гкого завода имени ХХ17 съез-

да КПСС Б. В. Арефъев обсу-

ждают ход работ. 

Фото Е. Шулепова. 

Фотохроника ТАСС 
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ИЗ ДНЕВНИКА 
ПОЛ ИТИНФ О РМ АТО РА 

вать, что все политинформаторы 
добросовестно вы полнягот па')тий-
ное поручение. Особенно активен 

Александр Иванович Баранов -
начальник смены и заместитРпь 

секпетаря партийной организации. 

Всегда вдумчиво и сельезно гото-

вится к выступлениям. 

22 февраля 196у года. Сделал 
политинформацию на тему: «Вла-
димир Ильич Ленин и Советские 
Вооруженные Силы. Материал 
бпал в основном из журналов 

нКоммунист» и «Агнтатор». Не-
сколько дней потратил на подбор 
местных фактов. Беседовал с уча-

стником штупма Берлина А. С. 
Лаптевым и бывшим разведчиком 

Н. И. Федоровым. 
26 февраля 1969 года. На семи-

наре политинформаторов прослу-

шал интересную лекцию о между-

народном положении. Ее читал 

лектор Ленинградского обкома 
КПСС Л. Н. Анисимов. Он пре-

красно владеет материалом. Гово-
рит убедительно, свободно, не за-
глядывая в текст. Хорошо! Все 
участники семинара, а их было 
около ста, остались довольны. 

Задал лектору вопрос о боевых 
возможностях армии Китая. Отве-
тил четко, коротко, ясно. У таких 

товарищей есть чему поучиться 

нам, политинформаторам. 
27 февоаля 1969 года. Напомнил 

политинформатору Е. Г. Артемье-
вой о том, что она делает доклад 

о Международном женском дне. 

Спросил, не нужна ли помощь в 

подборе материала. Ответила, что 

все у нее есть, готовится к вы-

ступлению. 

8 марта 1989 года. Прослушал 
доклад Е. Г. Артемьевой. Убедил-
ся, что материал знает отлично. 

Но слегка волнуется. Надо чаще 

давать ей подобные поручения. 

Уверен, что оправится. 
16 мая 1969 гдда..План пдова- 

дения политинформаций выполня-

ется из месяца в месяц. О чем бы 
ни говорил каждый из нас, глав-

ное внимание - 100-летаю со дня 

рождения В. И. Ленина. 
О ходе выполнения социалисти-

ческих обязательств всегда со зна-

нием дела выступает инженер Г. Е. 
Рубцов. Содержательную полит-

информацию об оплате труда в 

г:овых условиях сделал главный 

бухгалтео комбината «Сланцыв 
А. И. Захаров. 

22 мая 1969 года. Вечером был 
на семинаре политинформаторов 
при горкоме КПСС. Заведующий 
промышленным отделом горкома 

Б. М. Фадеев сделал содержатель-

ный доклад об итогах работы 
пром ыгиленности города за четы-

ре месяца. Записал все данные. 

Пригодятся в беседах. Замести-
тель заведующего отделом пропа-

ганды и агитации В. Д. Никулин 
обстоятельно рассказал о положе-

нии во Франции, о подготовке к 

выборам президента. Тоже зло-

бодневны й материал. Рабочие ин-

тересуются. 

29 мая 1969 года. Инженер от-

дела труда и зарплаты тов. Ми -

лова сделала для рабочих содер-

жательный доклад на тему: 

«В. И. Ленин о научной органи-

зации труда и повышении его про-

изводительнлсти». Доклад был 
тесно связан с жизнью и вызвал 

большой интерес. 

1 июня 1969 года. Поручил по-

литинформатору А. И. Баранову 
подготовиться и выступить перед 

рабочими с рассказом о предстоя-

щем международном Совещании 
ком3иунистичёскик й рабочих пар-

тий в Москве. Александр Ивано-
вич -коммунист, лучший политин-

форматор. Непрерывно учится. 

Окончил Сланцевский индустри-

альный техникум. Недавно полу-

чил удостоверение об окончании 

вечернего университета марксиз-

ма -ленинизма при горкоме КПСС. 
Растет на глазах. Политинформа-
циюпровел хорошо. 

13 июня 1969 года. При состав-

лении плана обязательно изучаю 

запросы рабочих. Узнаю, о чем бы 
они хотели узнать, послушать. 

Приглашаю для выступления лек-

торов из города. Сегодня содер-

жательный рассказ об открывшем-

ся в Москве международном Со-
вещании коммунистических и ра-

бочих партий сделал ответствен-

ный секретарь городского отделе-

ния общества «Знание» М. В. 
Ефимов. Он довольно часто быва-
ет у нас а цехе, и рабочие благо-
дарят его за содер:.кательные вы-

ступления. Слесари, операторы, 

аппаратчицы- цеха с огромным 

вниманием следят за работой Со-
вещания. Горячо одобряют речь 

Л. И. Брежнева. 

16 июня 1969 года. Был на при-

еме у начальника комбината В. И. 
Шувалова. Он мне рассказал мно-

го интересного. Больших успехов 

добился коллектив комбината 
аСланцыэ в юбилейном ленинском 

соревновании. Только дополнитель-

ной продукции будет выработано 
на 1.500.000 рублей. Вводятся де-

сятки новшеств. Обязательно рас-

скажу о них рабочим. 

26 июня 1969 года. Присутство-
вал на семинаре политинформато-
ров города. Второй секретарь гор-

кома КПСС Г. В. Лазинян сделал 

обстоятельный доклад о том, как 

коллективы предприятий города н 

совхозов выполняют обязательст-
ва в честь 100-летия со дня рож-

дения В. И. Ленина. Сделал запи-

си в блокноте. Использую в сво-

ей работе. 

Следующим выступил началь-

ник отдела внутренних дел В. С. 
Громов. Он сообщил нам о состоя-

нии общественного порядка в го- 
роде. Дал советы, как лучше,.. 

крепить общественный порядок. 

10 августа 1969 года. В юбилей-
ном ленинском соревновании кол-

лектив цеха одержал большую 
трудовую победу. Завком при под- 

ведении итогов присудил нам 

первое место с вручением перехо-

дящего Красного знамени и де-

нежной премии. Большую радость 
в сердце каждого рабочего оста-

вила правительственная телеграм-

ма. В ней сообщалось, что комби-
нату «Сланцы» Совет Министров 
СССР и ВЦСПС присудили за 

второй квартал первое место, пе-

реходящее Красное знамя и де-

нежную премию. 

Политинформаторы рассказали 

об этом -во всех сменах, бриг ' х. 

Трудовой накал в соревнова и 

нарастает. Инженер Р. И. Балаби-
на провела политинформацию о - 

ходе соревнования на комбинате 
в честь 100-летия со дня рожде-  
ния В. И. Ленина, а секретарь 

парторганизации А. Н. Борисен-
ко рассказала о росте экономиче-

ских показателей за время работы 
гго новой системе хозяйствования. 

П. БУШАГИН, 
старший политинформатор це-

ха сероочистки комбината 
«Сланцы». 

1 ГАЗЕТЫ И ЖУРНАЛЫ -КАЖДОЙ СЕМЬЕ 
fj городском комитете пар-

тии состоялось заседание сове-

та содействия пропаганде и 

распространению печати. С ин-

формацией о плане мероприя-

тий совета и районного агент-

ства « Союзпечать» с сентября 
по декабрь 1969 года высту-

пил председатель совета, заве-

дующий отделом пропаганды и 

агитации ГК КПСС Н. А. Ла-
кеев. 

В этом плане отражаются 

основные направления подпис-

ной кампании. 

Совет утвердил условия 

смотра-конкурса на лучший об-
щественный пункт приема 

подписки. 
ж ж * 

У СЛОВИ Я 

КОНКУРСА НА ЛУЧШИЙ ПУНКТ 
ПРИЕМА ПОДПИСКИ 

НА 1970 ГОД 
Городской совет содействия 

пропаганде и распространению 

печати и районное агентство 

« Союзпечатьи объявили соревно-

вание-конкурс на лучший пункт 

приема подписки на 1970 год. 

Девиз конкурса « К ленинскому 

юбилею - газеты и журналы -

каждой семье». В соревновании-

конкурсе участвуют общественные 
пункты подписки, отделения свя-

зи и распространители печати по 

пяти группам предприятии и орга-
низаций: предприятия первой 
группы, предприятия второй груп-

пы, совхозы, общеобразовательные 
школы, к пятой группе отнесены 

строительно-монтажные организа-

ции, предприятия автотранспорта, 

торговли и учреждения. 

Победителями в соревновании 

будут признаны те пункты подпи-

ски, отделения связи и обществен-
ные распространители печати, ко-

торые обеспечат выполнение сле-

дующих условий: 
1. Добиться полного охвата 

подпиской на газеты и журналы 

на 1970 год трудящихся и насе-

ления, работающих в коллективе 

В. БЕРЕЖКОВ 

НА КоiIФЕРЕIIЦГIII 
В ДУЛ1БАРТОiТ-ОКСЕ 

И3 ДИПЛОМАТИЧЕСКОЙ ИСТОРИИ 

ВТОРОЙ МИРОВОЙ ВОЙНЫ 

(Начало в NаМº 180, 181, 183-185) 

АМЕРИКАНСКИЕ ПРЕДЛО-
ЖЕНИЯ были довольно детально 

разработаны и имели следующие 

разделы: 1. Общий характер меж-

дународной организации. 2. Гене-
ральная Ассамблея 3. Исполни-
тельный Совет. 4. Международный 
Суд. 5. Мирное урегулирование 

споров, б. Определение угрозы ми-

ру или нарушений мира и связан-

или проживающих на территории, 

обслуживаемой отделением связи. 

2. Достигнуть наибольшего ро-

ста подписки на партийные и 

комсомольские издания, на цент-

ральные, областные газеты и ме-

стную газету «Знамя труда» в 

сравнении с январем 1969 года. 

3. Обеспечить наибольшую на-

сыщенность печатью в коллекти-

ве, населенном пункте на 100 че-

ловек работающих или проживаю-

щих. 

Итоги конкурса-соревнования 

будут подведены по завершении 

подписки в декабре 1969 года. 

Пункту подписки, отделению 

связи, занявшему первое место в 

своей группе, присуждается де-

нежная премия 25 рублей для по-' 

ощрения лучших организаторов и 

общественных распространителей 
печати бесплатной подпиской на 

периодические издания на 1970 
год. 

Пункту подписки, занявшему 

второе место, присуждается де-

ные с этим действия. 7. Регулиро-
вание вооружений и вооруженных 

сил. 8. Мероприятия по экономи-

ческому и социальному сотрудни-

честву. 9. Генеральная админист-

рация и Секретариат. 10. Проце-
дура создания организации и вве-

дение ее в действие. 
В разделе, посвященном Гене-

ральной Ассамблее, указывалось, 

что все члены организации имеют 

в Ассамблее один голос. Однако в 

бюджетно-финансовых вопросах 

каждое государство должно было 
обладать'количеством голосов, про-

порциональным его участию в фи-
нансировании расходов организа-

ции. Американские предложения 

предусматривали, что Совет будет 
состоять из 11 членов, включая че-

тыре державы-инициатора, а так -

ж Франдиго. При голосовании в 

Совете требовалось большинство, 
включающее совпадающие голоса 

нежная премия 15 рублей. Де-
нежная премил выплачивается на 

предприятии, в совхозе по пред-

ставлению городского совета со-

действия пропаганде и распрост-

ранению печати. 

Пункту подписки, занявшему' 
третье место, присуждается денеж-

ная премия 10 рублей, которая 

выплачивается на предприятиях, 

в совхозах, в школах по представ-

лению городского совета содейст-
вия пропаганде и распростране-

нию печати. 

Руководители партийных, проф-
союзных и комсомольских орга-

низаций, обеспечившие организо-

ванное проведение подписки и до-

бившиеся' лучших показателей, на-

граждаются Почетными грамотами 

и дипломами центральных, обла-
стных издательств и редакций га-

зет и памятными подарками. 

Сланце.вский городской совет 

содействия пропаганде и рас и 

пространению печати. 

всех государств-членов, имеющих 

статут постоянных членов. 

Экономический и Социальный 
Совет должен был, согласно аме-

риканскому проекту, получить ши-

рокие полномочия, в частности, в ,l1 
деле координации деятельности 

различных специализированных уч-

реждений, работающих в социаль-

но-экономической области. 
В проекте предусматривалась 

должность Генерального директо-

ра организации, несущего свои 

обязанности в течение пятилетнего 

срока, и говорилось о подчиненном 

ему Секретариате. 

СОВЕТСКИЙ ПРОЕКТ частич-

но совпадал с предложениями Сое-
диненных Штатов. Но тут особо 
подчеркивалось, что в будущей 
организации основная роль дол ж -

на принадлежать державам, нес-

шим главное бремя войны против 



ЗАВТРА -ДЕНЬ РАБОТНИКА 

Сланцевсний лесопункт. Погрузка фанерного кряжа для Любанской фабрики. 

ХРАНИТЕЛИ 
На необозримых просторах на-

и Родины раскинулись лесные 
ссивы. Наши леса - общего-

сударственное достояние, и о них 
повсеместно проявляется большая 
аабота. Работники лесного хозяй-
ства расширяют посадки, ведут 
уход за ними, берегут лес от по-

жаров. 

Зорко стоят на охране лесных 

массивов нашего района и работ-
ники Сланцевского лесхоза. Они 
встретили свой традиционный 

праздник высокими трудовыми по-

казателями. План восьми месяцев 
по лесохозяйственным работам в 

селом по району выполнен успеш-

но. Плановое задание по лесопо-

садкам выполнено на 106, а по 

рубкам ухода - на 103 процента. 

Работники лесхоза принимают 

активное участие в осушении за-

болоченных лесных площадей. Это 
задание выполнено на 103,6 про-

цента. 

Коллектив хозрасчетного участ-

ка лесхоза успешно выполняет 

плановое задание третьего квар-

тала. Так, плановое задание по 

реализации продукции за июль и 

август выполнено на 101, по при-

были - на 111,6, по вывозке дре-

весины - на 113 процентов. Ус-
пешно идут дела и в последнем 

месяце третьего квартала - сен-

тябре. 
Несмотря на засушливую пого-

ду в летние месяцг, работники 
лесной охраны нашего лесхоза сбе-
регли тысячи гектаров леса от по-

жаров. Особенно хорошо потру-

дились работники Загривского и 

Черновского лесничеств под ру-

ководством лесничих Н. И. Соро-
кина и А. Н. Мухортова. 

Высоких трудовых показателей 
достигли рабочие цеха ширпотре-

ба А. М. Чуйко, В. Н. Федосова, 
А. В. Егорова, механизаторы И. И. 
Егоров, Ю. И. Игнатьев, А. А. По-
пов, И. Я. Семенов и многие дру-
гие. 

Работники Сланцевского лесхо-

,г приложат все усилия, чтобы 

фашистских агрессоров. На них 

прежде всего должна лежать от-

ветственность за поддержание ми-

ра. В центральном органе должны 

быть представлены все великие 

державы. При принятии решений 
требуется единогласие. В распоря-

жении организации должны нахо-

диться международные вооружен-

ные силы. Организация должна 

быть именно «организацией без-
опасности», и к ее компетенции не 

следует относить вопросы экономи-

ческие, социальные и другие; для 

этих вопросов должна быть созда-

на особая организация. В совет-

ском документе уделялось особое 
внимание воздушным вооружен-

ным силам, которые должны быть 
представлены в распоряжение ор-

ганизации, и в частности ее Сове-
та. 

Детальное, пункт за пунктом со-

поставление трех документов, как 

успешно выполнить социалистиче-

ские обязательства, взятые в честь 

100-летия со дня рождения Вла-
димира Ильича Ленина. 

В. ВАСИЛЬЕВ, 
директор Сланцевского лесхоза. 

Осенний лес. Багряные всполо-

хи осин. Словно дождь из монет, 

летят золотые листья с берез. И 
еще одну ассоциацию вызвало это 
слово - красочную диаграмму в 

школьном учебнике, на которой 
несколько поленьев ощетинились 

стрелками указателей: смолы, 

стройматериалы, бумага, спирты, 

ткани - огромное множество ве-

щей. И каждый год все новое и 

новое применение находят древе-

сине. 

Лес рубят, увозят поваленные 

стволы лесовозы, неся запахи смо-

лы. А люди выращивают новые 

лесные массивы. Выращивают за-

ботливо, ухаживая за ними, как 

родители ухаживают за детьми. 

Так же, как дети, много забот при-

носит лес, и ложатся они на пле-

чи лесного хозяйства. Под надзо-

ром Сланцевского лесхоза нахо-

дятся 83 тысячи гектаров. В этом 

году с сознанием высокой ответст-

венности рапортуют работники 

теса о выполнении обязательств в 

честь 100-летия со дня рождения 

В. И. Ленина. В течение 20 дней 
весной были произведены посевы 

на 302 гектарах (90 гектаров по 

плану). Крупнопосадоцны м лесо-

материалом было засажено 181,5 
гектара земли. 

Особое внимание отводится сей-
час посадкам быстрорастущих 
пород. Наиболее ценная из них-

сибирская лиственница, древесина 

которой имеет очень ценные каче-

ства, позволяющие использовать 

ее для изготовления деталей под-

водных конструкций. 

Сейчас работники лесхоза при-

ступили к сбору лесных семян. За 

и подробный анализ исходных по-

зиций сторон, - предмет спе-

циального научного исследования. 

Мне же хочется в этой книге вос-

произвести атмосферу конферен-
ции, давая при этом читателю не-

обходимое общее представление о 

проблемах, вызывавших дискуссии 
и споры. 

К какому общему знаменателю 

в конце концов пришли участники 

переговоров, видно из окончатель-
ного документа, согласованного в 

Думбартон-Оксе. 

ИНЦИДЕНТ С ПРЕССОИ 
Н а первом заседании Стеттиниус 

сказал, что следует подготовить 

первое заявление для прессы. По 
его мнению, надо сообщить, что 

переговоры начались с обсужде-
ния основных принципов будущей 
международной организации и что 

это время было собрано 6 кило-

граммов семян карельской березы. 
Когда говоришь об этом дереве, 

невольно вспоминаешь старинные 

резные ларцы, где мастера уди-

вительно использовали своеобраз-
ный рисунок древесины. В этом 

году под ценную породу отведено 

5 гектаров площади. 

Знаете ли вы, как растет лес? 
Та же, к примеру, карельская бе-
реза. Долго и кропотливо выра-

щивается новый массив. В первый 
год появляется тоненький росток, 

его и не сразу заметишь. На вто-

рой год черешок достигает двух -

трех сантиметров, а в конце лета 

появляются два тоненьких листоч-

ка. Пройдет еще много лет, преж-

де чем вырастет и возмужает лес. 

Но и тогда у лесничих -много 

дел. Надо следить, чтобы не по-

пали деревья в «плохую компа-

нию». Для этого производятся 

оliистные рубки леса - выруба-

ются малоценные породы, кустар-

ники. Много вреда приносят на-

секомые. Вот уже два года в лес-

хозе производится расселение ры-

жих муравьев. Эти маленькие тру-

долюбивые друзья леса приносят 

большую пользу. 

Хорошими трудовыми успехами 

в этом году встречают свой празд-

ник Т. В. Вирусова, Н. И. Соро-

кин, А. 1-Е. Мухортов. Сейчас в 

лесхозе лучшими считаются Слан-
цевское, Черновское, Загривское 
лесничества. В Сланцевском лес-

ничестве хорошо знают Д. М. Ми-
хайлова, И. Я. Семенова, В. А. 
Потемкина, А. Р. Кяхрика, зна-

ют, как добросовестных, передо 

вых работников. Им и их колле-

гам, выращивающим и сохраня-

ющим для людей одно из чудес 

земли - лес, принесут свои по-

здравления с праздником все те, 

кто его любит, для кого лес -

любимое место отдыха. 

В. АЛЕКСАНДРОВА. 

советская делегация изложила 

свои взгляды. 

Возражений ни у кого не было, 
и Стеттиниус предложил Хиссу, 
который записывал весь ход об-
суждения, подготовить окончатель-

ный текст первого заявления для 

прессы в духе только принятого 

решения. Хисс сказал, что сразу 

же после окончания совещания 

представит такой текст, 

На одном из последующих засе-

даний американский представитель 

Макдермот затронул вопрос о по-

зиции печати в связи со статьей 
Джеймса Рестона в газете «Нью-
Иорк таймс». Он сообщил, что 

второе издание « Нью-Иорк таймс» 
содержит даже еще более подроб-
ный текст, чем тот, который деле-

гаты увидели сегодня утром и ко-

торый был взят из первого изда-

ния газеты. Из статьи видно, что 

Рестон познакомился с документа-

о 

В ШЕРЕНГЕ 
День работника леса. Этот 

праздник ежегодно отмечается на 

Сланцевском лесокомбинате. При-
мут поздравления лучшие работ-
ники. Их труд высоко ценят на 

производстве. 

Лучшие люди. У них большой 
стаж. Они знают и любят свою 

работу. Они радуются успехам 

своих товарищей, вместе с ними 

переживают неудачи. За это их 

уважают в коллективе. 

Иван Павлович Петров - сле-

сарь. Работает на комбинате 24 го-

да. Под его руководством собира-
ют новые станки. Уже два шлифо-
вальных станка собраны и работа-
ют в мебельном цехе. 

В обязанность Ивана П авлови-

ча входит ремонт оборудования. 
Станки, отремонтированные им, ни 

у кого не вызывают нареканий. 
И. П. Петров - инвалид войны 

и мог бы давно уйти на пенсию. 

Но он говорит: «Буду работать, 
пока могу». Человек приносит 

пользу людям. Он не представляет 

себя без дела, в стороне от при-

вычных занятий, забот. 
Надежда Михеевна Поподько 

работает на шлифовке заготовок. 

Эта ответственная операция тре-

бует большого напряжения и 

опыта. А последнего Надежде Ми-
хеевне не занимать. 14 лет она от-

дала работе на лесокомбинате. 

ЛЕСА

ПЕРЕДОВЫХ 
Семь лет здесь трудится и Зи-

наида Ивановна Ефимова. У нее 

трудная работа, на которой те, 

кто ищет «где лучше, долго не за-

держиваются. Вроде бы какое про- 

заическое дело - сколачивать тар• 

ные ящики, но вместо 5U ш гук 

в день по плану Зинаида Ефимов-
на делает 100. 

О профессиях много сказано, 

много написано: творческие и не-

творческие, интересные и нет. Я 
не спрашивал об этом рабочих, 
они говорили просто, как Зинаида 
Ивановна: «Трудимся мы хорошо, 

и нас не забывают». 
С 1950 года в мебельном цехе 

работает Геннадий Н иколаевиц 

Андреев. Его операция заключи-

тельная. Н а отделку мебели ста-

вят рабочего умелого, знающего 

свое дело, - ведь за ним труд де-

сятков людей, а впереди ОТК и 

фабричное клеймо. Надо не про-

пустить ни одного дефекта, заме-

тить и исправить изъяны, и со-

жалению, все еще встречающиеся 

в выпускаемой мебели. 
Столяр Андреев отлично справ-

ляется со своей обязанностью. 
В праздник этих людей честву• 

ют как лучших производственни-

ков. И они этого заслужили. Тру-
дятся они хорошо, и их не забы-
вают. 

Е. ВОРОБЬЕВ. 

ОТМЕЧЕНЫ ПООЩРЕНИЯМИ 
Л есозаготовители Черновского 

лесопункта ежемесячно отправля-

ют на стройки пятилетки сотни ку-

бометров сверхплановой деловой 
древесины. 

Впереди соревнующихся идет 

малокомплексная лесозаготови-

тельная бригада П. П. Хемиляйне-
на. На ее лицевом счету-сотни ку-

бометров сверхплановой древеси-

ны. 

Высоких трудовых показателей 

достигли рабочие малокомплексной 

лесозаготовительной бригады В. М. 

Алексина, а в лесотарнолº цехе -

бригады М. К. Карасева и В. П. 

Шалирова. 
По итогам предпраздничного со-

ревнования 35 лесозаготовителей 
Черновского лесопункта отмечены 

поощрениями. 

ЦИФРЫ И ФА КТЫ 
♦ Общая площадь земли, по-

крытая лесом, у нас составляет 

747 миллионов гектаров, что пре-

вышает площадь лесов всей Евро• 
пы более чем в 5 раз, а Канады и 

США - почти вдвое. 

♦ В РСФСР находится 95 про-

центов всех лесных запасов стра-

ны. 

♦ Более 80 процентов лесных 

богатств страны сосредоточено в 

Восточной Сибири, на Дальнем 
Востоке, на Урале и в Западной 
Сибири. 

♦ В нашей стране в настоящее 

время в порядке восстановления и 

разведения лесов ежегодно произ-

водится посев и посадка лесных 

культур на 1.200-1.300 тысячах 

гектаров, кроме того, на 700-800 
тысячах гектаров проводятся рабо-
ты по содействию естественному 

возобновлению лесов. 

♦ Завет В. И. Ленина: «Все ле-

са нужно привести в известность, 

ми, представленными каждой из 

трех групп. Поэтому другие жур-

налисты хотят знать, как получил 

этот материал Рестон. 

- Я информировал корреспон-

дентов, - продолжал Макдермот, 
- что такого намерения не суще-
ствует. Еще до прибытия британ-
ской н советской делегаций в Ва-
шингтон Рестон пообещал не ис-

пользовать имеющиеся у него ис-
точники информации, поскольку 

он, Рестон, считал, что получит 

все сведения о переговорах во вре-
мя конференции. Но, как видим, 

он поступил по-иному... 

Макдермот сказал далее, что 

корреспонденты хотят увидеть 

Стеттиниуса или всех трех предсе-

дателей и настаивают, чтобы им 

сказали, почему им не дают пол-

ной информации. 

(Продолжение следует) 

описать и организовать в них хо-

зяйство» - воплощен в жизнь. В 

СССР обследованы все леса. Лесо-
устроительные работы ежегодно 

проводятся на 30-35 миллионах 

гектаров. 

♦ С 1968 по 1970 год опреде-

лено создать полезащитных лес-

ных полос на площади 324 тысячи 

гектаров, закрепить н облесить ов-

раги и пески на площади 827 ты-

сяч гектаров. 

♦ В СССР организовано свыше 

2.400 крупных государственных 

лесных хозяйств с 11 тысячами 

лесничеств. 

♦ СССР занимает первое ме- 

сто в мире по объему лесозагото-

вок. Ежегодно заготовляется поч-

ти 400 миллионов кубических мет-

ров древесины. 

♦ Планом на 1969 год преду-

сматривается увеличение глубокой 

переработки древесины, более пол-

ное комплексное использование 

отходов. Дывозка деловой древе-

сшºы увеличится на 3,4 процента. 

Производство целлюлозы возра-

стет на 12,5 процента, картона -

почти на 16 процентов, бумаги -

на 3,4 процента. 

♦ Из древесины можно полу-

чить 20 тысяч материалов, ве-

ществ и соединений: пластмассы, 

искусственный шелк, кожу, целло-

фан, глюкозу и т. п. 

20 сентября 1969 года 3 стр. 



ком 

был 
В 1834 году, окончив в 

Петербурге Академию ху-

дожеств, Д. Ефимов отпра-

вился по своей инициативе 

в Египет. Несколько меся-

цев путешествовал он по до• 

лине Нила, побывал в Ну-
бии. Историк пересек Ара-
вийскую пустыню, а затем 

достиг Сирии. Вскоре он 

прислал в Петербург под-

робное описание «египет-

ских монументов, на месте 

рисоваиныхт. 

Позже русский искусство-

вед издал книгу, посвящен-

ную архитектуве Египта, а 

также Сирии и Малой Азии. 
* * * 

полуостров Таймы р, во-

преки существовавшему ра-

нее мнению, был ° обитаем 
еще пять тысячелетий на-

зад. Это установили ленин-

градские археологи, обна-
ружившие на полуострове 

следы древнейших поселе-

ний. 
На глубине более метра 

ЗНАЕТЕ ЛИ ВЫ, ЧТО 
первым русским истори- найдено кострище и остат- нинградсккй музей из этой пгрг.ого русског 

египетского искусства ки долот, резцов, наконец- далекой страны, него мастера. 

Дмитрий Ефимов. ников стрел и копий, дру- * * * * * 
гих каменных орудий. Что 
касается лезвий ножей, то 

они так хорошо сохранились 

в вечной мерзлоте, что ими 

без особого труда можно и 

сейчас затачивать каранда-

ши. 
* * * 

...исследователями, кото-

рые первыми провели сбор 
этнографических материалов 

гга острове Цейлон, были 
русские специалисты - суп-

руги Александр и Людми-
ла Мерварт. Ученые собра-
ли материалы огромной 
ценности. Они привезли на 

берега Невы из Цейлона 
тысячи предметов культуры 

и быта, сотни книг и фото-
графий. Эта замечательная 

коллекция при Советской 
власти - в 20-х годах -

стала достоянием Музея 
антропологии и 'этнографии 
Академии наук СССР. 

Сейчас коллекция попол-

неца выставкой цейлонского 
искусства, присланной в ле-

ДЛЯ ОТКОРМА СВИНЕИ 
Население Сланцев за 

восемь месяцев 1969 года 

передало совхозам «Родина» 
и «Сланцевский» для от-

корма свиней около 600 
тонн пищевых отходов. На 
112 процентов выполнен 

план домоуправлениями го-

родского коииунальното 

хозяйства, на 103 процента 

- ЖКО цементного завода` 
иЖККтрестаJд 31.Ав 
домоуправлениях ЖКО тре-

ста « Ленинградсланец» 

план не выполнен, а более 
500 тонн пищевых отходом 

было выброшено на свалку 

вместе с мусором. Сбор от- 

ходов здесь организован 

плохо и обходится совхозу 

«Сланцевсгоийа очень доро-

го. Так, в домоуправленинi 
городского коммунального 
хозяйства за восемь месяцев 

было собрано 142 тонны, и 

совхозной машиной на пе-

ревоз их было затрачено 

104 часа. А в домоуправле-

ниях NºN 1 и 2 ЖКО треста 

пЛенннградсланец», где 

жильцов в 2,5 раза боль-
ше, за это же время собра-
ли тольюо 110 тонн, и ав-

тоиашигга затратила на пе-

ревоз 744 часа. 

Метод сбора, применяе-

мый в управлении горкои-

хоза, дешев, а также удо-

бен для населения: ведра 

для пищевых отходов уста-

новлены в подъездах и на 

тестггичных клетках. Жиль-
цы отглосятся сознательно. 

Помощь совхозам в откорме 

свиней растет из года в год. 

Со дня организации горном-

хоза совхозу « Сланцевский» 
было передано 844 тонны 

пищевых отходов. 

Хочется, чтобы и другие 

домоуправы применили у 

себя лучший метод сбора 

отходов и наша помощь сов-

гозаи стала еще значитель-

нее. 

В. ПРОХОРОВ, 
бригадир по заготовке 

неплановых кормов. 

ПРИМИТЕ ПОЗ ДРА ВЛЕНИЕ 

Валентине ТИТОВО1i и Геннадию КОЗЛОВУ 
Сердечно поздравляем вас с началом совместной 

жизни. Желаем любви и счастья на долгие годы. 

Коллектив Сланцевского райпо. 

Валентине ТИТОВОИ и Геннадию КОЗЛОВУ 
Поздравляем вас с началом совместной жизни. 

Пусть любовь и счастье будут всегда с вами. 

Коллектив магазина Nº 18 Сланцевского райпо. 

Татьяне ЧЕРНЫШЕВОй и Александру ВАСЮКОВУ 
Поздравляем с началом семейной жизни. 

Желаем паре молодой 
Дожить до свадьбы золотой. 

Айзятовы, Фатыховы, Нуртдиновы, Халитовы. 

УВАЖАЕМЫЕ 

СЛАНЦ.ЕВЧАНЕ! 
Принимается подписка на газету «Знамя 

труда» на четвертый квартал. 

Проверьте квитанции и не забудьте подпи-

саться на городскую газету. 

...одно из крупнейших в 

мире собраний народных и 

профессиональных музы-

кальных инструментов нахо-

дится в Ленинграде, в зда-

нии на Исаакиевской площа-

ди, где создан специальный 
музей. 

Здесь - инструменты на-

родов всех республик на- 
шей страны - от русских 

гуслей, украинских бандур 
и карельских кантеле до 

зурны, дойры и других, бы-
тующих на Кавказе и в 

Средней Азии; многие ин-

крустированы костью, ме-

таллом. перламутром. Пред-
ставлены музыкальные «чу-

деса» Болгарии и Югосла-
вии, Японии и Индии, Ита-
лии и Англии... 

В музее, где насчитыва-

ется свыше 2,5 тысячи му-

зыкальных инструментов, 

немало изделий прославлен-

ных мастеров мира, в том 

числе рояль А. Нечаева - 

о фортепьян-

* 

...агенинградские археоло-

ги закончили в Новгороде 
трехлетние работы по рас-

крытию памятника древне-

русской архитектуры на 

тепритории старинного Го-
родища. 

Раскопки увенчались важ-

ной находкой. Под разру-

шенным в ХIУ веке хламом 

Благовещани.я открыты ос-

татки другого храма более 
ранней поры. 

Храм Благовещания пред-

ставлял собой большую па-

радную постройку княжого 

двора. В его развалинах 

найдены остатки фресок, 
маис лыковых плиток, надпи-

си на стенах. Руины хлама, 

как памятник древней шей 
архитектуры Новгорода, ре-

шепс сохранить в специаль-

но выстроенном павильоне. 

Найденные памятники го-

ворят о высоком архитек-

турном искусстве Новгород-. 
ской земли. 

(ЛенТАСС) 

СПОРТИВНАЯ ХРОНИКА 

„КЛАССИКП" П ЛЕГКОАТЛЕТЫ 

ПА ПЬЕДЕСТАЛЕ 
Успешно продолжают свои 

выступления в чемпионате 

Северо-Запада России 
спортсмены нашей области. 
На соревнованиях по клас-

сической борьбе, которые 

проходили в Калининграде, 
дружина атлетов-ленин-

градцев впервые поднялась 

на высшую ступень пьеде-

стг..па почета, завоевав три 

ггеввых, одно второе и одно 

-!рстье места. Таким обра-
зом, в финале чемпионата 

госсийгкой Федерации, ко-

т. рый состоится в сентяб-
ре-октгбре в Кемерове, 
сповтгвные цвета Ленин-
градской области будут за-

щищать пять ее представи-

телей. 

Сг•i рядные вести пришли 

из Брянска, где наши лег-

коатлеты завоевали второе 

место. Особенно отличился 
в состязаниях динамовец 
Евгений Сергеев, ставший 
победителем в трех номерах 
программы соревнований. 

С оТВЁТПЫМ ВИЗИТОМ 
Крепкие узы дружбы свя-

зывают жителей Гатчины с 

финским городом Эсппо. 
Между нами установились 

тесные контакты в области 
культурной, общественной, 
спортивной жизни. В про-
шлом году у гатчинцев го-

стили финские футболисты. 
Тс ьарищеский поединок ме-

жду местной командой «За-

ТЕЛЕВИДЕНИЕ 

ПОКАЗЫВАЕТ 
ТАЛЛИН 

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 
21 СЕНТЯБРЯ 

14.00-К Дню работников 

кино 
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 

20 сентября - «Дорога в 

тысячу верст». Начало в 17, 
19, 21 час. 21 сентября -
аБелые тучи». Начало в 17, 

19, 21 час. Для детей. «Ма-
ленький принц». Начало в 

15 часов. 23 сентября -
аМой папа - капитане. На-
чало в 17, 19, 21 час. 

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОР-
НЯКОВ. 20-21 сентября -
«Дворянское гнездо». Нача-
ло в 16, 18, 20 часов. 21 сен-

тября - для детей. «Она 
защищает Родину. Начало 
в 11, 13 часов. 

КИНОТЕАТР «ТРУДА. 
2С сентября - «Тариэл Го-
луаА. Начало в 10, 12, 14, 
16, 18, 20, 22 часа. 21 сен-

нчбря - «Каждый вечер в 

одиннадцатьи. Начало в 14, 

рп» и гостями завершился 

победой хозяев поля со сче-

гс•м 3:1. На днях лидеры 

чзлп.ионата области футбо-
лг.сты «Зари» отправляются 

в Эсппо с ответным визи-

тсм. (ЛенТАСС) 

Редактор 
В. С. МЕЛЬНИКОВ. 

леса: «Дары леса» . Доку-
ментальный фильм. 14.25 - 
Художественный фильм 
«Жаворонки прилетают пер-

выми». 15.50 - Вечерняя 
программа. 16.00 - Торже-
ственное заседание Верхов-
ного Совета ЭССР. 

16, 18, 20, 22 часа. Для де-

тей. «В дальнем плавании». 

Начало в 10, 12 часов. 

22 сентября - «Каждый ве-

чер в одиинадцатьА. Нача-
ло в 11.50, 14.20, 16.10, 18, 
20, 22 часа. 23 сентября -
«Каждый вечер в одинна-

ццатьа. Начало в 10, 11.50, 

1120, 16.10, 18, 20, 22 часа. 

КЛУБ СТРОИТЕЛЕИ. 
20 сентября - «Каждый ве-

чер в Одиннадцать. Нача-
ло в 18, 20 часов. 21 сен-

тября - «Тариэл Голуав. 
Начало в 18, 20 часов. Для 
детей. «Они били первыми. 

Начало в 16 часов. 

КЛУБ «ШАХТЕР». 20 сен-

тября - «Белые тучи». На-

чало в 19, 21 час. Для де- 
тей - в 17 часов. 21 сен-

тября - «Мой папа - ка-

пюпанА. Начало в 17, 19, 21 

чвс. Для детей. Сборник 
мультфильмов. Начало в 11 

часов. 

В Сланцевской поликлинике центральной 
больницы 23 сентября будет работать бригада 
фабрики ортопедической обуви. 

Посетителям иметь при себе паспорт, пен-

сионное удостоверение. 

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ СПК «СЛАНЦЫ» 

П Р И Г Л А Ш А Е Т 

всех желающих на первые занятия академиче-

ского хора и вокального ансамбля (руководи-
тель хора и ансамбля А. А. Патрикеев), кото-

рые состоятся 20 и 21 сентября в 19 часов. 

СЛАНЦЕВСКОМУ КИРПИЧНОМУ ЗА-
ВОДУ 

ТРЕГУЮТСЯ 

(на постоянную работу) 

БЕТОНЩИКИ (мужчины и женщины; 

заработная плата 120-130 рублей в месяц), 

ПЕНОБЕТОНЩИКИ (мужчины и женщи-

ны; заработная плата 140-150 рублей в ме-

сяц), 

ЗА П А Р Щ И 1]. А, 

АВТОКЛАВЩИ ЦА, 

УБОРЩИЦА в душевую. 

Обращаться по адресу: г. Сланцы, Ком-
сомольское шоссе, дом Nº 11, в отдел кадров 

или к уполномоченному по использованию 

трудовых ресурсов. 

УВАЖАЕМЫЕ СЛАНЦЕВЧАНЕ! 

Идет подписка на газеты и журналы на буду-
щий год. Если вы хотите, чтобы городская газета « Зна-
мя труда» регулярно доставляпась вам, то необходимо 
своевременно оформить на нее подписку. 

На ее страницах освещается жизнь нашего города 

и района, деятельность партийных, профсоюзных и 

комсомольских организаций, Советов депутатов трудя-

щихся. Газета и впредь будет еще шире и нонкретнее 

ставить эти вопросы. Она назовет вам передовиков со-

циалистического соревнования, познакомит с новинка-

ми техники на предприятиях и в совхозах, 

Для групп и постов народного контроля будут вы-

ходить специальные страницы. 

Читая «Знамя труда», вы будете знать о культур-

ных мероприятиях, проводимых в клубах, о том, как ре-

шаются вопросы быта, торговли, транспорта, связи. 

Любители спорта найдут в газете отчеты о сорев-

нованиях в городе, области и стране. По-прежнему бу-
дут печататься кроссворды и чайнворды, ребусы. 

Молодежь может рассчитывать на интересные, со-

держательные страницы о нашем современнике. 
А с женщинами и домохозяйками газета продол-

жит разговор о воспитании детей в семье, о новых мо-

дах сезона, даст советы по кулинарии, разным мелочам 

быта. 
Для пионеров и шнольнинов выйдут очередные но-

мера « Сланцевских ребят». Они будут богато иллюст-

рированы, содержательны и разнообразны. 
Десятки писем получает редакция ежедневно от 

своих читателей. И каждое из них внимательно изучает-

ся: одни печатаются в газете, другие направляются в 

партийные организации и руководителям предприяти 

для принятия мер. 

Если вы хотите быть в курсе местных событий -
выписывайте свою газету. Подписка не ограничена. 

Редакция газеты «Знамя труда». 

Выражаем глубокое соболезнование Борисовым ! 
Ивану Егоровичу и Наталье Борисовне по поводу преж-

девременной смерти их сына БОРИСОВА Михаила Ива-
новича. 

Друзья, соседи. 

Коллектив школы Nº 11 выражает соболезнование 

Шпанцевой Н. Н. по поводу смерти её матери. 

Газета выходит 

10 вторникам, средам, четвергам, 

пятницам и субботам 
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